



「虔(つつしみ) 賢(かしこく) 健(すこやかに)」

学校教育目標 『ふるさと・人・命』を大切にし、夢や目標に向かい粘り強く努力する児童の育成
水俣第一小学校長 田村 紀広

1年の締めくくりを

令和4年度も残りわずかとなりました。3月3日には、心うきうきお別れ集会を縦割り班18グループ(一班25~26人)に分けて実施しました。ここでは、5年生全員が企画運営を行い、全ての学年の子供たちが6年生に感謝の気持ちを伝えました。楽しい中にも、感動する場面もあり、思い出に残る集会となりました。

委員会活動も6年生から5年生にバトンタッチし、新体制での活動が始まっています。6年生は、卒業式に向け、保護者の皆様をはじめお世話になった方々への感謝の気持ちを伝えるために練習に励んでいます。

5、6年生だけでなく、他の学年の子供たちも、進学や進級に向け、それぞれの目標を持ちながら日々頑張っています。

廊下から毎日の授業の様子を見ていると、4月に比べて落ち着いて自信を持って授業に臨んでおり、この1年間で大きく成長していることを実感しています。こうした成長が見られたのも、保護者の皆様のご協力や育友会の様々な活動のおかげです。ありがとうございました。

次年度に向け、更に成長できるよう、この1年をしっかりと締めくくりたいと思います。



心うきうきお別れ集会

図書購入費を寄贈していただきました

新栄合板株式会社様より図書購入費として、水俣市内の小中学校に330万円相当の図書購入費を寄贈していただきましたので、お知らせします。

各学校の児童生徒数等を考慮して配分され、第一小学校にも寄贈いただいています。現在、本の選定を行っており、来年度早々には新しい本が図書室に並ぶと思います。子供たちがさらに本に親しむことができるようになりますと感謝しています。ありがとうございました。

4年生 地域安全マップ作り



2月27日、4年生の子供たちが学校運営協議会委員、保護者・地域の方々の協力のもと、「子ども110番の家」のお願いと、地域安全マップ作りに挑戦しました。

4年生が10班に分かれ、通学路を歩きながら危険な場所や子ども110番の家を地図に書き込んでいきました。この作業を通して、危険な場所を見分ける知識や危険を回避する力を育てることができると考えています。

また、今後、登校班長等で地域のリーダーとして活躍する4年生が、下級生の子供たちにも伝えることで、学校全体の意識を変えることができると期待しています。

小運動場の整備 お世話になりました

3月5日(日)におやじの会の皆さんや一小学生の保護者の方々に協力いただき、小運動場の整備を行いました。

市役所の工事の中で、小運動場に以前からあった溝が見つかりました。排水のための側溝ですが、完全に土で埋まっていたために、重機を使って掃除を行いました。多くの方に参加していただいたので、数十メートルの溝が2時間程度で見違えるくらいきれいになりました。また、運動場の石拾いも行っていたいただき、より安全に子供たちが遊べるようになりました。

ご協力いただいた方に感謝申し上げます。ありがとうございました。



作業の様子です

学校のホームページでは遠足や日頃の様子もカラーで紹介しています。「水俣第一小学校」で検索して是非ご覧ください。

お別れ集会、お別れ遠足

3月10日(金)、素晴らしい天候に恵まれ、お別れ集会とお別れ遠足を実施しました。お別れ集会は、新プロジェクト委員会の5年生が進行し、6年生〇×クイズやじゃんけんピラミッドを全校児童で楽しみました。

その後、低学年は城山公園、中学年はエコパーク「遊びの森」、高学年はエコパーク「子供の広場」の3カ所に分かれてお別れ遠足に出発しました。1年間一緒に過ごした仲間と思いきり遊んだり、お弁当を食べたりして楽しみました。その時の様子を写真で紹介します。



小運動場でお別れ集会



〇×クイズの様子



じゃんけんピラミッド、負けたら最初からです



最後に校長先生に勝ったらゴールです



最後に6年生からお礼の言葉



目的地に向け元気に出発



城山公園の様子



6年生の皆さん ご卒業おめでとうございます



学校の様子を紹介します

地域安全マップ作り(4年生)



心うきうきお別れ集会



小運動場の整備の様子



花壇の花も咲き始めました

